

*Ce qui me rend heureuse, actuellement c'est d'être comblée par mes filleuls, les voir grandir et s'épanouir, voir leurs yeux pétiller de bonheur quand on joue avec eux ou simplement quand on leur sourit, ils ont respectivement 5 ans, 3 ans et demi, 2 ans et sont merveilleux, le peu de temps que je passe avec eux, les rend heureux et me rend heureuse.*

*Aussi, ils se sont vus pour la première fois tous les 3 ensemble ce week-end lors d'une petite fête que je faisais pour mon anniversaire et ce qui m'a rendue terriblement heureuse, c'est que le courant a très bien passé entre eux, malgré la différence d'âge qu'il y a entre le premier et le dernier, ce sont trois petits bouts très très chouettes.*